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★8/ 3 第 1 卓 話　　★8/10 第 2　フォーラム
★8/24 第 3 ガバナー補佐訪問クラブ協議会
★8/31 第 4 卓 話    ★ 8/17　休会

ご来訪ロータリアンの紹介

◇点　鐘　　◇国歌斉唱　　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 ◇食事と懇談の時間 ◇幹事報告
◇今週のお祝い　◇委員会報告 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露

◇会員卓話 野崎地平さん　◇点　鐘

◆8月3日プログラム◆

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～ 2011 年度第1229 回例会 平成22年7月27日No4

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

8 月の結婚・誕生・入会祝い

今月のロータリーレート* *
　1 ドル 88 円

8 月の例会スケジュール

長崎ＲＣ　中村重敏さん　長崎中央ＲＣ　河野英雄さん

　皆さんこんにちは。昨日は土用の丑の日でした。

皆様方の中にも鰻を食べられた方も多いと思います。

なぜ土用の丑の日に鰻を食べるのかあらためて調べて

みました。知ってる方も多いと思いますが少しお耳を

お貸しください。土用は、春、夏、秋、冬の年に４回

あり、各季節の終わりの18日間を指します。一般的

には土用の丑の日と言えば夏を指しますが、立秋から

さか上り18日間の内の12支の丑の日のことです。

　では、なぜ土用の丑の日に鰻を食べるのかと言うこ

とですが、鰻を食べる習慣には諸説あり、平賀源内が

発案したという説が最もよく知られています。商売が

うまく行かない鰻屋が、夏に売れない鰻を何とか売る

ため源内に相談にしたところ、源内は「丑の日に『う』

の字が附く物を食べると夏負けしない」という民間伝

承からヒントを得て、｢本日丑の日｣と書いて店先に貼

ることを勧めた。すると、物知りとして有名な源内の

言うことならということで、その鰻屋は大変繁盛した。

　その後、他の鰻屋も真似するようになり、土用の丑

の日に鰻を食べる風習が定着したという事です。

　【変更】 福江中央RC8/3⇒8/6ガバナー公式訪問の為

　【休会】 長崎RC8/12、長崎東RC8/13、長崎北RC8/16

　　　　 長崎中央RC8/16、東長崎・長崎西RC8/17

◆北口功幸幹事◆

〔結婚祝) 増崎進一さん
〔誕生祝) 河野圭一郎さん　　松尾　保さん　　前田良治さん
　原　章夫さん　松石六雄さん　山口圭一さん　　寺坂基幸さん
　松尾悦次さん　勝野博文さん　島崎義忠さん

〔入会祝) 池田賢一さん 下田隆雅さん 勝野博文さん 冨久幸芳さん

　会員増強月間

８月のロータリー月間 **

●例会変更並びに例会休会のお知らせ

会長挨拶　劉　済昌会長

幹　事　報　告

委 員 会 報 告

◆劉　済昌会長◆

今週のお祝い

【誕生祝い】

北口由幸さん

【入会祝い】

日髙豊久さん

7/25(日)武雄センチュリーホテルにおいて、

地区社会奉仕セミナーが開催され、13時半

～17時まで中野理事と出席致しました。

参加の57クラブが活動報告と計画を発表致

しました。
◆水本由幸親睦委員◆

7/30(金)ホテルニュー長崎地下ビアホール

において西会が開催されます。入会3年未満

の会員の方の多数のご出席をお願い致します。

【今年度委員長挨拶】

7/13クラブフォーラムにおいて今年度委員会

活動の発表を致しましたが、今回は未発表の

委員会にお願い致します。

人間尊重委員会　 松尾　保委員長

米山記念奨学委員会　 榎本延光担当理事

青少年委員会 前田良治委員長

インターアクト委員会 水本由幸担当理事
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◆三宅敏彦さん

　劉会長に交代して27日、ホッとする間もなく東奔

　西走、忙しくても野球は外せないですね。オール

　スター(福岡ドーム)に行って来ました。海星頑張れ。

◆安永勝信さん

　海星ガンバレ!!

◆日髙豊久さん

　８年振りの甲子園へ母校海星の勝利を信じて!!

◆北口功幸さん

　7月25日誕生日でした。日髙理事の入会日も7月

　25日。(冗談抜きで)光栄です。

◆グラバー奨学生　ケリージョンソンさん◆

 
ニコニコ袋

★ニコニコ目標 　　1,500,000円
★本日のニコニコ  　11,000円
★ニコニコ累計　　　  132,000円

　　卓　　話

　　　【第6回派遣学生　別所優希さん】

皆様、こんにちは。第6回グラバー奨学生でスコットランド

に行きました別所優希と申します。何度かお目にか

かった方もいらっしゃいますが、こうやってまたグラバー

奨学生の受け入れが出来る事を幸せに思っ

ております。皆様に感謝申し上げます。今日

はケリーが写真を使いながらスコットラン

ドの事を紹介致します。役不足で申しわけ

ないのですが私が通訳をさせて頂きます。

　皆様、こんにちは。ケリー・ジョンソンです。
長崎で素晴らしい方々に出会い、沢山の新しい事を
経験させて頂いているこの二週間を過ごす事が出来
嬉しいです。生放送のインタビュー、三菱重工の工
場見学、グラバー園など、今まで充実した時間を過
ごす事が出来るのも皆様のお陰です。感謝申し上げ
ます。長崎へ来る事の条件として、スコットランド
の文化大使としての使命は、今回私は長崎で料理に
ついての研究がテーマでしたので、スコットランド
の伝統的な料理についてお話します。
　まず、私が今日の話をスコットランドの食べ物の
話にしようと決めたのは、こちらに来た時に「ス
コットランドではポテトを食べているのでしょう」
と言われたからです。そこでポテトだけではなく、
スコットランドの特色あるものを紹介致します。
　初めにスコットランドの国民的な飲み物である、
ウイスキーについて紹介致します。ウイスキーはス
コットランドの飲み物として知られています。これ
は麦とか雑穀を発酵させ出来ており、もっとも好ま
れているのがシングルグレイン、モルトグレイン、
ブレンドグレインの3 つがあります。しかし私は皆
さんがスコッチウイスキーについては良く知ってい
ると思います。それは、スコットランドのウイス
キーの40％が日本に輸出されているからです。
1 年で２億㌦の収入となっております。だから私は
他の飲み物について紹介致します。
　“Irn-Bru”は、炭酸飲料でスコットランドの人が
好んで飲む飲物です。色は鮮やかなオレンジ色です。
とても人気で、数年間コカ・コーラより多く売られ
ています。材料・レシピは極秘で限られた人しか知
りません。唯一レシピのコピーはスイス銀行の金庫
室に保管されています。次に食べ物についてお話し
ます。日本同様スコットランドでも、世界中の様々
な食べ物を食べています。最近は和食が健康的で人
気があります。次にスコットランドの伝統的な食べ
物についてお話します。“ハギス”はもっとも有名な
伝統的な郷土料理です。ハギスは塩とオートミール、
玉ねぎ、羊の内臓をミンチし羊の胃に詰め込んで
作っており、カブやポテトと一緒に食べると美味し
いです。私が一番お勧めするのは天然自然に有るも
のです。アバディーンアンガス牛やサーモンが有名
です。日本料理と似ているのは魚を天ぷらのように
して食べます。最後にスコットランドの人達もお茶
やコーヒーを飲む事が好きです。紅茶に砂糖とミル
クを入れて飲みます。もしスコットランドへ来られ
た時、食事をする時このような知識がお役にたてれ
ば嬉しいです。有難うございました。

Happy birthday　Kelly ＆ Nakata
7/27(火)は、グラバー奨学生のケリーさんのお誕生日

でした。クラブよりサプライズで誕生日をお祝い致し

ました。また、前日の26日に誕生日だった事務局の中田

さん(年齢不詳)も一緒にお祝いを致しました。

西クラブの皆様、Thank you、berry　match!!

I A C 活動報告

7/22(木)フレッシュオールスターが

長崎ビッグNで開催され、IAの活動として

海星高校の部員6名と濱崎顧問に参加頂

きました。非常に暑い中、入場者へパン

フレットやうちわ等を3時間に亘って配付。

その後やっと別当となりましたが、バテていたのか何人

か残していたようですが、少し休んだら元気になり試合

は最後まで観戦致しました。


